

Fecha: 20-04-2022
 Medio: La Estrella de Chiloé
 Supl.: La Estrella de Chiloé
 Tipo: Actualidad
 Título: Avanzan en propuesta para implementar una escuela agroecológica

Pág. : 8
 Cm2: 297,4
 VPE: \$ 183.477

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad:
 No Definida



SEGUNDO ENCUENTRO PRESENCIAL DE LOS PARTICIPANTES SE REALIZÓ AYER EN CASTRO.

Avanzan en propuesta para implementar una escuela agroecológica

Trabajo forma parte de un diagnóstico del impacto del covid en el agro.



TRABAJO DE LOS AGRICULTORES EN LA PROVINCIA.

Representantes de organizaciones del agro de las distintas comunas de la provincia forman parte del grupo de diálogo rural Chiloé en el que se discute sobre una propuesta de escuelas campesinas de agricultura agroecológicas, trabajo que pretende antes que termine este semestre entregar los lineamientos a entidades gubernamentales.

El Centro Latinoamericano para el Desarrollo Rural (Rimisp) está ejecutando este proyecto en conjunto con la Pontificia Universidad Católica sede Villarrica, el que es financiado por el Centro Internacional de Investigaciones para el Desarrollo de Canadá.

Se trata de una iniciativa que nace en medio de la pandemia con el diagnóstico del impacto del covid en la agricultura en dos áreas territoriales del país: Chiloé y la Región de La Araucanía, tras los que se determinaron 3 líneas de acción. En el caso de la provincia se impuso las escuelas campesinas.

En Castro, se realizó ayer

una reunión presencial para discutir el avance del trabajo que terminará en 2023 con la aplicación de una encuesta sobre seguridad alimentaria a nivel regional.

Danae Mlynarz, directora de Rimisp Chile, explicó que “esto está en el contexto de un proyecto que se llama Siembra Desarrollo, que es un proyecto financiado por la cooperación canadiense que estamos realizando en cinco países latinoamericanos: Chile, México, Ecuador, Colombia y Guatemala”.

PAÍSES

Además, la profesional dijo que “en esos 5 países estamos estudiando dos territorios, acá estamos en Chiloé en Temuco, y lo que buscamos es generar un diagnóstico del covid en la agricultura familiar campesina y generar propuestas para salir de ese diagnóstico tan negativo y que pueda convertirse en política pública”.

Junto con ello, la directo-

ra enfatizó que “este proyecto lo estamos desarrollando hace ya dos años casi, primero avanzamos en un diagnóstico que estamos realizando a través de investigación aplicada, y diálogo y participación”.

Como parte de este último punto, hace un año se realiza en Chiloé un grupo de diálogo rural con actores sociales para validar el diagnóstico del impacto del coronavirus y avanzar en propuestas de solución.

“Estas conversaciones las hemos ido sosteniendo, primero telemáticamente y ahora de forma presencial, este es el segundo encuentro que tenemos presencialmente. Hemos ido avanzando en distintas soluciones y en las que han ido saliendo están básicamente 3: escuelas agroecológicas, los circuitos de comercialización con economía solidaria y diversificación productiva para la agricultura familiar campesina”, detalló. ☈